

REPORTAGE

André Templier un artisan d'autrefois

André TEMPLIER voit le jour à La Chevrolière le 17 avril 1915. Il est le fils cadet de Stanislas TEMPLIER, tonnelier à Trejet, et de Marie-Joséphine FERRE, fille de cultivateurs installés à La Rairie à Pont Saint Martin.

Le père d'André décédera le 12 mars 1918 à l'hôpital de Sens (Yonne) des suites d'une méningite aiguë contractée alors qu'il était en service pendant la Grande Guerre.

André avait alors 3 ans et son frère aîné Raymond 7 ans. Ce dernier perdra malheureusement la vie à l'âge de 17 ans dans un accident de moto.

André habitait dans le centre bourg au 2 rue du Stade. Cette maison est devenue depuis la Maison de Santé.

À l'âge de 6 ans, il débute sa scolarité à l'école privée de La Chevrolière. C'était à l'époque du curé GASNIER qui officiait comme prêtre enseignant.

De 1927 à 1933, André poursuit ses études en internat à l'école privée de la JOLIVERIE à Nantes afin d'acquérir une formation de mécanicien, car sa passion était la mécanique automobile.

Puis appelé sous les drapeaux, il effectue son service militaire.

En 1937, pour ses 22 ans, André n'oubliera jamais son cadeau d'anniversaire : ce fut le jour où sa maman lui offre sa première voiture, une traction Citroën ! (celle-ci sera emmurée pendant la période de l'Occupation !) Tout naturellement il

deviendra amoureux de la marque aux chevrons.

Le 2 mai 1942 il épouse Madeleine PADIOU native de PASSAY, il a 27 ans. Ils quitteront provisoirement La Chevrolière pour s'installer rue Félix Faure à Rezé jusqu'en 1950.

De cette union naquit Colette le 27 février 1943.

En 1945, André sera rappelé et incorporé dans la marine nationale pour une affectation sur le contre-torpilleur, "le Fantasque".

En 1950, revenu à La Chevrolière il créera le garage TEMPLIER au 2 rue du Stade. Dans ses activités il assurera la maintenance des véhicules de la Laiterie GAUTIER et il sera aussi le représentant des cycles GITANE, sans oublier les vélos à moteur VAP.

André participe aussi au soutien de l'Eglise en devenant en 1957 marguillier avec Hyppolite BEILLEVERT, Marcel DUBREUIL, Fernand COESLIER, et Eugène TESSIER.

André s'investira dans la gestion de la commune en faisant partie de plusieurs conseils municipaux sous les mandats de M. François HERVOUET :

- de mars 1959 à mars 1965 comme 1^{er} Adjoint
- de mars 1965 à juillet 1965 de nouveau 1^{er} Adjoint
- puis de juillet 1965 à mars 1971 comme adjoint supplémentaire.

En 1970, André TEMPLIER vendra son garage à M. SOUDIEU.

En 1971, André et son épouse quittent provisoirement La CHEVROLIERE pour habiter à NANTES, 41 rue des Chalâtres.

André prend alors la responsabilité d'un centre Auto, puis deviendra mandataire d'une compagnie d'assurances.



Nous tenons à remercier sa femme Madeleine (*), sa fille Colette ainsi que Mme GESLIN (*) le personnel de l'EPHAD St Martin et l'équipe des Sages pour l'aide apportée à la rédaction de ce portrait. (*) Nous déplorons les décès de M^{me} TEMPLIER et de M^{me} GESLIN peu de temps avant la parution de ce portrait et nous adressons nos plus sincères condoléances à leurs proches.